

ひまわりぐみだより

2024年 1月 第5号

あけまして おめでとうございます

新しい年がスタートしました。久しぶりの登園にソワソワしながらも、お友達に会うと笑顔いっぱいの子ども達。たくさんのお話に花を咲かせていました。

日に日に寒さが増し、空気も乾燥している時期ですが体調管理に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思います。

園外保育行ってきました



子ども達がずーっと楽しみにしていた園外保育。延期になってしまうと残念そうでしたが、新しい日程を決めバスに乗る事を伝えると「いつ行けるの?」「どこ行くの?」と質問の嵐。

当日は朝から目をキラキラさせ、行きのバスでは色々な話で大盛り上がりでした。鵜の岬では、池にいる鯉に食パンをあげたり、鵜を観察したり、木の実を探してお散歩をしたり…あっという間の時間でした。たくさん歩いて疲れてしまったのか、帰りのバスではウトウトしてしまう子もいましたが、楽しく過ごす事ができ、またひとつ思い出が増えました。



頑張ったクリスマス会



先日はお忙しい中、クリスマス会にご参加いただきありがとうございます。ありがとうございました。

ひまわりぐみではお遊戯や歌だけではなく、はじめてのメロディオンにも挑戦。音階を口ずさみながら指を動かす練習から始め、少しずつメロディオンに触れていきました。個別に練習していると、興味津々の子ども達は「順番まだ?」と待ちきれない様子。やる気十分に頑張ってくれました。

インフルエンザや体調不良などで練習が思うようにできない期間もありましたが、無事に発表を終えることができ、子ども達もやりきった充実感を味わいながら、自信をもつことができたかと思います。

たくさんの「できた!!」につなげていけるよう、子ども達一人ひとりに合わせた挑戦を今後も取り入れていきたいです。



ロックンオムレツ



愛のしるし



やんちゃ怪獣どっかーん



うた・メロディオン